

NAN'

Née à Nantes, Anne Cadorel a exprimé très tôt sa culture bretonne par le chant et le dessin.

Peintre depuis plus de vingt ans, elle a exposé sa « Bretagne mystérieuse » pour la première fois à Saint-Sébastien sur Loire en septembre 2008.

Ensuite, les expositions s'enchaînent : au Centre socio-culturel de Saint-Herblain, à la Médiathèque de Bain de Bretagne, à l'hôtel Mona-Lisa à La Baule, à l'Espace Culturel de Bretagne de la foire exposition de Nantes deux années durant, à la fête des marches de Bretagne à Clisson, ainsi qu'au centre Yezhoù ha Sevenadur de Saint-Herblain en novembre 2010 et en janvier 2012. En mars 2012, elle participe à l'exposition « Éclats d'art » à Saint-Herblain.

Membre de « Poellgor An Tarv » (« Académie du Taureau » académie bilingue des arts de Bretagne) pendant deux ans, elle obtient le troisième prix de poésie à l'exposition de Ploufragan au printemps 2009.

Guidée par son amour pour la Bretagne, ses pinceaux la ramènent toujours vers les roches énigmatiques des paysages celtiques.

En jouant avec les contrastes, ombre et lumière, minéral et végétal, elle veut transmettre l'émotion et la poésie qui habitent l'âme celte et susciter l'imaginaire du spectateur...